

# TRANSPORT SOLIDAIRE



## DEVENEZ BÉNÉVOLE

Venez en aide aux personnes rencontrant des problèmes de mobilité.



VOUS SEREZ  
SOLLICITÉS EN  
FONCTION DE VOS  
DISPONIBILITÉS

POUR CHAQUE KM  
PARCOURU, VOUS  
SEREZ INDEMNISÉ DE  
0.40€ NON  
IMPOSABLE

### Permettre de se déplacer pour :

- Rendez-vous médical
- Besoin de courses
- Visite chez des proches
- Entretien d'embauche



Pour plus d'informations ou pour devenir bénévole

**07 49 84 09 50**

[transportsolidaire.pasdecalsais@famillesrurales.org](mailto:transportsolidaire.pasdecalsais@famillesrurales.org)

# TRANSPORT SOLIDAIRE



L'association Familles Rurales de Surques et environs, avec le soutien de la CCPL, propose un service de transport solidaire sur le territoire depuis 2021. L'association met en relation des conducteurs bénévoles et des personnes ayant besoin d'un transport pour leurs besoins de la vie quotidienne.

## Quand et comment utiliser le Transport Solidaire ?

Du lundi au vendredi, entre 8h00 et 19h00, mise en place d'un réseau de conducteurs bénévoles pour vous transporter, vous accompagner.

## Comment en bénéficier ?

- Vous avez des difficultés pour effectuer vos déplacements
- Vous êtes retraité, bénéficiaires du RSA, demandeur d'emploi, salarié, en incapacité physique, sans moyen de locomotion ou sans permis
- Vous avez une difficulté exceptionnelle

## CONTACTEZ L'ASSOCIATION POUR VOTRE INSCRIPTION, AU MOINS UNE SEMAINE AVANT VOTRE PREMIER DEPLACEMENT

Pour prendre contact : 07 49 84 09 50 ou  
[transportsolidaire.pasdecals@famillesrurales.org](mailto:transportsolidaire.pasdecals@famillesrurales.org)

## Tarifs :

- Vous disposez de ressources limitées et inférieures à 1100€ par mois et par adulte, et 550€ par personne à charge =) 0.20€ par kilomètre effectué
- Vos ressources sont comprises entre 1100€ et 1300€ par mois et par adulte et 650€ par personne à charge =) 0.30€ par kilomètre effectué

De plus, l'association met en location un véhicule sans permis AMI, véritable solution pour apporter de la mobilité électrique à partir de 14 ans.

## Pourquoi faire appel au Transport Solidaire ?

- Ma grand-mère a besoin d'aide
- J'ai rendez-vous chez le médecin
- J'ai un entretien d'embauche
- Je dois aller faire mes courses.
- Je me suis cassé le pied ...